

*Communiqué, le 25 mai 2022*

## **Les Bornes SecurClés, un service d'utilité locale accessible partout en France grâce à la puissance du phygital**



**« Quand le phygital vient à la rescousse des commerces de proximité en ruralité »**

L'implantation des supermarchés, la piétonisation des centres villes sont autant de phénomènes qui ont contribué au recul du nombre de

commerces de proximité depuis les années 1990 et à la désertification des services dans les zones rurales.

Par exemple, refaire un double de clé peut être un véritable challenge de nos jours. En effet, les cordonniers et les serruriers disparaissent massivement de nos villes et villages alors que nous avons tous besoin un jour ou l'autre de faire faire un double.

En France, en 2020, 33 millions de double de clés ont été reproduites ; c'est un service indispensable à tous.

Les bureaux de tabac sont souvent les derniers commerces qui subsistent dans un village. Ils bénéficient d'ailleurs d'aide de l'état pour développer de nouvelles activités, dans le cadre du fonds de Transformation du réseau des buralistes.

### **« Quand le phygital vient à la rescousse des commerces de proximité en ruralité »**

Le principe des bornes phygital installées dans des commerces de proximité est un formidable outil pour ramener des services partout en France notamment dans les zones rurales.

Le commerce de proximité redevient ainsi un acteur central dans la vie des habitants en réunissant en un même lieu la possibilité de réaliser plusieurs types d'achat : Ouverture de comptes bancaires, billetterie, carte grise, reproduction de clés....

Le phygital aide ainsi les commerçants de proximité à simplifier et faciliter la vie des habitants.

SecurClés propose, depuis mars 2021, une application mobile innovante (iOS et Android) qui révolutionne le marché de la reproduction de clés.

**Désormais, SecurClés propose également des bornes phygital dans les bureaux de tabac et chez les marchands de presse afin de**

**servir tous les Français qui ont besoin de faire un double de leurs clés.**

Dans la plupart des villages ou bourgs de France il faut parcourir des dizaines de kilomètres pour pouvoir refaire une simple clé !

Nos seniors sont les premières victimes de la désertification des services de proximité, car beaucoup d'entre eux ne peuvent plus conduire ou se déplacer en toute autonomie.

Avec la Borne phygital SecurClés, les clients opèrent en toute autonomie avec leur propre smartphone. Et pour nos seniors, ainsi que pour ceux qui ne sont pas 100% à l'aise avec la technologie, la borne phygital SecurClés offre même un mode « accompagné » permettant au commerçant, dans un esprit de solidarité transgénérationnel, d'accompagner ses clients afin de commander leur double de clés.

**Pour les commerçants de proximité, ces bornes SecurClés permettent d'offrir un service d'utilité local indispensable à tous et de réaliser des revenus additionnels pour leurs commerces.**

« Nous sommes particulièrement fiers d'avoir créé un service de proximité phygital répondant à un besoin universel, et qui contribue aujourd'hui à réduire la fracture numérique entre les espaces urbains et ruraux où faire reproduire ses clés est devenu un véritable problème. Grâce la borne SecurClés, le phygital vient enfin à la rescousse des commerces de proximité en ruralité, tout en créant des emplois en France », **déclare Pascal Métivier, fondateur de SecurClés**

Par ailleurs, ces bornes phygital ont été conçues pour occuper un minimum d'espace (seulement 21 cm<sup>2</sup>) dans un établissement et être très simple d'utilisation.

**Un autre avantage, pour la sécurité de tous, les bornes SecurClés assurent l'anonymat totale du client de la commande jusqu'à la livraison chez le commerçant.**

Le client ne communique ni son identité ni son adresse, au moment où il commande un double de clé via la borne et son application mobile.

**Les buralistes sont très heureux de proposer ce service à leurs clients et passants**

**Fabienne Saunier, propriétaire d'un bureau de tabac à Matour, en Bourgogne Franche-Comté, possède la borne depuis maintenant 2 mois : « Le service est génial, l'important maintenant c'est de faire savoir que nous vendons des doubles de clés à la fois à nos clients et aux autres passants ».**



**Loïc Girard, propriétaire du Tabac Presse Le Royal à Saint-Parres-lès-Vaudes, souligne l'importance de ce service d'utilité locale, autant pour les particuliers que pour les professionnels :**

« Dans mon secteur plus aucun serrurier à des dizaines de kms à la ronde ! La Borne SecurClés permet maintenant à tous mes clients professionnels et particuliers de commander leurs doubles de clés dans mon établissement. C'est un vrai service d'utilité locale ! »

**A propos de SecurKeys SAS et de la borne SecurClés :**

La borne SecurClés est la première borne phygitale au monde permettant de faire des doubles de clés et de badges partout en France grâce à l'application SecurClés (iOS et Android).

La borne et son application mobile ont été développés par la société française SecurKeys, leader européen du service d'assistance perte de clés, porte claquée en 1H (24H/7J). La société a été fondée en 2017 par Pascal Métivier et Thierry Bellanger. SecurKeys bénéficie du soutien de grands groupes français dont MAIF, Matmut, EDF et Bouygues Telecom à travers leurs fonds d'investissements.

Plus d'informations :

<https://securcles.com>

<https://www.bornes-securcles.com>

## Contacts presse

Maya Meddeb

maya@diffusis.com

Tél : 06 68 38 03 24

Dominique Fresnaye

dominique@diffusis.com

Tél : 06 25 78 54 54